



Foto : Pembahasan Konsep Sinergi Perencanaan Dan Pelaksanaan Pembangunan Infrastruktur Bidang PLP TA. 2020

Pembahasan Konsep Sinergi Perencanaan Dan Pelaksanaan Pembangunan Infrastruktur Bidang PLP TA. 2020

Tanggal Post : 2019-12-23 14:11:11

Pada tanggal 16 – 17 Desember 2019, bertempat di Hotel Grand Mercure, Direktorat Pengembangan Penyehatan Lingkungan Permukiman (PPLP) Direktorat Jenderal Cipta Karya mengadakan acara Pembahasan Konsep Sinergi Perencanaan dan Pelaksanaan Pembangunan Infrastruktur Bidang PLP TA.2020. Acara ini diselenggarakan dalam rangka membangun sinergi dan komitmen bersama antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah dengan bentuk penandatanganan dokumen Sinergi Perencanaan dan Pelaksanaan Pembangunan (SP3).

Kegiatan ini dihadiri oleh Perwakilan Kepala OPD Kabupaten/Kota dan Kepala Bagian Hukum dari 58 Kabupaten/Kota, Balai Prasarana Permukiman Wilayah (BPPW), dan Direktorat PPLP. Dalam hal ini, Direktorat PPLP berperan dalam menerima *Readiness Criteria* dari OPD Kabupaten/Kota, serta melaksanakan pembahasan dan verifikasi konsep dokumen SP3 Infrastruktur bidang PLP bersama dengan Kepala Bagian Hukum Kabupaten/Kota dan Balai PPW.

Kegiatan dimulai pada hari Senin, 16 Desember 2019 di siang hari dengan pembukaan dari Direktur PPLP. Dalam sambutannya, Direktur PPLP menegaskan untuk mencapai sasaran RPJMN 2020 – 2024, selain kerja keras, gerak cepat dan tindakan tepat yang kita lakukan, sinergi antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah perlu diciptakan agar pembangunan infrastruktur yang kita lakukan tidak hanya tersampaikan (delivered), tetapi juga dapat dinikmati (sent) oleh masyarakat. Selain itu, selepas pembangunan infrastruktur yang dilakukan nantinya, Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota memiliki tugas untuk memberikan pelayanan publik yang berkualitas kepada masyarakat. Acara berlanjut dengan pemaparan mengenai kebijakan perencanaan Dit.PPLP yang diberikan oleh Kepala Sub Direktorat Perencanaan Teknis Dit.PPLP, perhitungan pengelolaan persampahan oleh Kepala Sub Direktorat Pengelolaan Persampahan dan Drainase Dit.PPLP, serta paparan dari Kementerian Dalam Negeri mengenai PP No.28 Tahun 2018 tentang Kerja Sama Daerah.

Sedangkan di hari kedua, pada hari Selasa, 17 Desember 2019, dilaksanakan penyerahan *readiness criteria* serta pembahasan dokumen SP3 Infrastruktur Bidang PLP. Dokumen yang disepakati oleh Pemda dan Direktorat serta diketahui oleh BPPW diverifikasi oleh Kepala Sub Direktorat Standardisasi dan Kelembagaan Dit.PPLP. Secara total, acara dihadiri oleh 58 Kabupaten/Kota.